

東北市長の大評議

君島知事以下を迎へ

來月十五、六日と決る

花の四月、催しもの最高ではその準備に忙しが極する

峰たる東北六縣並に北海道は宿不足で四倉、湯本

市長會議は五月十五、六の方針を交換を進めてゐる

兩日市公會堂で開くことに決定出席者は關係市長の外

部を合し六十餘名に上る見込みである、會の順席は前回地から見て

第一日は午前九時開會、音沼市長挨拶、内務大臣

告辭、縣知事並に市會議長祝辭、議事、記念撮影

了つて附近を観察、市當局で擧げた片瀬炭礦勿論

第二日も午前九時開會、音沼市長挨拶、内務大臣

議事を正午迄に完了更に市當局で擧げた片瀬炭礦勿

が全國市長會議へ提案され

れども本縣では來月四日開會へ寄託

五の兩日若松市・鶴岡、青森の開會へ寄託

市當局が出席する、議題の

中心は鐵軌の如く警防開拓

擴張減、市販員恩給實施促進、雪害補助金増額等が主

な件である、そのうち四、五件

が全國市長會議へ提案され

ることになる

時拠集、事業継続に伴ふ職員会議の提出議案は各縣

とも夫々市長會議で決定さ

れたもので本縣では來月四日開會へ寄託

五の兩日若松市・鶴岡、青森の開會へ寄託

とも夫々市長會議で決定さ

れるもので本縣では來月四日開會へ寄託

五の兩日若松市・鶴岡、青森の開會へ寄託

とも夫々市長會議で決定さ

努力酬ひらる

平第一校優等生

動かぬ淺水校長

轉任説を根底から否定

防護團解散式

年度變りの中小學校教員自動は縣下全面的に行はるる以上、地方にも可なりの影響を來すべきは所詮免れぬ折柄、近來淺水磐中校長が圓解散式は三十一年午前九時開講

第一日も午前九時開講、音沼市長挨拶、内務大臣

議事を正午迄に完了更に市當局で擧げた片瀬炭礦勿

が全國市長會議へ提案され

るところである

市當局で擧げた片瀬炭礦勿

が全國市長會議へ提案され

るところである</